
Dopo  gli  ultimi  fatti
siracusani,  i  renziani
chiedono  la  testa  del
dirigente regionale Giglione
Il primo era stato Davide Faraone, sottosegretario del governo
Renzi e voce di primo piano dei renziani siciliani. Seguito a
ruota dal sindaco di Siracusa – renziano – Giancarlo Garozzo.
Tutti contro il “Metodo Boffo” che sarebbe stato applicato
nell’affare Sgarlata-Basile per la stizzita replica di Rosario
Crocetta.
Adesso il carico da novanta lo mette Marco Zambuto, presidente
regionale  del  Partito  Democratico.  “Prima  il  reintegro  di
Beatrice Basile, adesso l’archiviazione del caso sulla piscina
abusiva di Maria Rita Sgarlata. È arrivato il momento in cui
chi  ha  sbagliato  veramente  si  assuma  le  proprie
responsabilità. Chiedo che il presidente della Regione rimuova
Salvatore Giglione dal suo incarico di dirigente generale del
dipartimento regionale dei Beni Culturali”.
Parole decise, chiare pronunciate con calma commentando la
decisione  della  Procura  di  Siracusa  di  archiviare  il
procedimento  penale  in  merito  alla  realizzazione  di  una
piscina,  ritenuta  abusiva,  nella  villa  dell’ex  assessore
regionale al Territorio, Maria Rita Sgarlata.
Quella  vicenda  aveva  portato  anche  alla  sospensione  della
sovrintendente Basile, poi reintegrata dal Tribunale.
“Sono  state  screditate  delle  persone  sulla  base  di
supposizioni e notizie che si sono rivelate false. Adesso – ha
concluso Zambuto – di fronte all’evidenza dei fatti, è giusto
che chi ha commesso errori paghi”.
(foto: Marco Zambuto)
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L'occasione  della  Strategia
14/20  Unesco:  la  giunta
regionale punta su Siracusa
Tre  assessori  regionali  a  Siracusa:  Cleo  Li  Calzi,
responsabile del Turismo, Sport e Spettacolo, Antonio Purpura,
Beni  Culturali,  e  Sebastiano  Bruno  Caruso,  Famiglia  e
politiche sociali. Pezzi importanti della giunta regionali si
sono spostati da Palermo per gettare le basi di una ulteriore
programmazione che possa contribuire a rafforzare la vocazione
turistica di una città che “ha saputo coniugare al meglio la
valorizzazione dei beni culturali con il turismo”, definizione
quest’ultima dell’assessore Purpura.
Insieme  a  rappresentanti  del  mondo  dell’imprenditoria
turistica e delle categorie produttive della città si sono
iniziati  a  tratteggiare  i  punti  per  sfruttare  l’occasione
offerta dalla Strategia 14/20 che tende a valorizzare i siti
Unesco. Il tavolo siracusano è servito a definire la strategia
comune da completare in pochissimo tempo perchè da ottobre si
pazza alla fase realizzativa.
Siracusa  vuole  consolidare  la  sua  offerta  ampliandola  con
eventi, anche sportivi candidandosi come sede dei mondiali di
canoa-polo, ospitando la regata della Magna Grecia oltre ad
una regata internazionale d’altura già in avanzata fase di
programmazione.  E  poi  ancora  programmi  per  incentivare  il
turismo accessibile e lo sviluppo attraverso i servizi per il
turista.
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Siracusa. Contributi onerosi,
Zappulla e Princiotta: "Serve
un bando"
“Il  ritiro  delle  delibere  e  determine  di  fine  anno,  in
autotutela, e la pubblicazione di un bando per l’attribuzione
di contributi onerosi ad enti e associazioni”. La richiesta
parte  dal  deputato  regionale,  Pippo  Zappulla  e  dalla
consigliera  comunale  che  a  lui  si  riferisce,  Simona
Princiotta.  “Nulla  da  rimproverare  alle  società  che  hanno
beneficiato  dei  contributi-  chiariscono  gli  esponenti  del
Partito Democratico-ma resta un dovere difendere chi non lo ha
avuto per mancanza di trasparenza delle procedure”. Indice
puntato, fra gli altri, su un campo estivo della Pizzuta, che
“nell’estate 2015 potrà ospitare 50 bambini con Isee al di
sotto della soglia minima, nonostante non si tratti di un
quartiere a rischio”. Alcuni progetti destinati a bambini non
sarebbero,s  econdo  Zappulla  e  Princiotta,  adeguatamente
dettagliati. “Non devono esistere associazioni di serie A e di
serie  B.  La  vigilanza  sulla  realizzazione  coerente  dei
progetti sarà alta”. In attesa delle valutazioni del sindaco,
Giancarlo Garozzo e della sua giunta, il parlamentare e la
consigliera  comunale  non  escludono  l’ipotesi  di  chiedere
l’intervento  degli  organismi  di  vigilanza,  controllo  e
verifica, locali e regionali. Un tema su cui Zappulla intende
anche  verificare  il  percorso  di  ricucitura  dei  rapporti
interni  al  Pd.  Il  deputato  nazionale  preannuncia  anche
l’intenzione di confrontarsi con il primo cittadino su temi di
rilievo  come  il  servizio  idrico  e  il  bando  relativo  alla
gestione dei rifiuti, oggetto di polemiche.
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Siracusa. "Noi con Salvini",
sfilza  di  ex  amministratori
alla presentazione
Qualche volto nuovo, ma anche personaggi politici ben noti
nella  realtà  provinciale  e  diversi  “ex”  .  All’incontro
organizzato per presentare, in città, il progetto “noi con
Salvini” hanno preso parte in tanti ieri pomeriggio. C’era il
parlamentare Angelo Attaguile, ad illustrare l’idea, che parte
dalla  “Lega  Nord”,  ma  il  leader,  Matteo  Salvini  non  è
arrivato.  Sala  gremita  nell’albergo  cittadino  scelto  per
ospitare l’incontro. Ad organizzarlo, Leandro Impelluso, che
per il momento è il referente locale, nonostante indiscrezioni
parlino di probabili ruoli di rilievo per alcuni “big” della
politica locale. Sarebbero pronti a lavorare su questa nuova
esperienza, tra gli altri, l’ex sindaco, Roberto Visentin,
l’ex assessore alla Viabilità, Ciccio Midolo, l’ex capo di
gabinetto,  Raffaele  Malfa.  Non  è  escluso,  però,  che  al
progetto  possa  unirsi  un  consistente  gruppo  di  “ex”  di
Alleanza  nazionale,  a  partire  dall’ex  presidente  della
Provincia, Mario Cavallaro e dall’ex sindaco di Portopalo,
Fernando Cammisuli.

Siracusa.  Patrocini  onerosi
del  Comune:  "Regole  certe".
Chiesta  una  commissione
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d'indagine
I  patrocini  onerosi  vanno  regolamentati.  Lo  sostiene  la
seconda commissione consiliare del Comune, presieduta dalla
segretaria provinciale del Pd, Carmen Castelluccio. L’intento,
emerso durante l’ultima seduta dell’organismo, sarebbe quello
di  “garantire  modalità  di  concessione  legate  alla  massima
trasparenza”.  La  commissione  sta  elaborando  un  atto  di
indirizzo, da proporre successivamente al consiglio comunale,
in  cui  si  impegni  l’amministrazione  Garozzo  a  produrre,
attraverso gli uffici competenti, una bozza di regolamento da
sottoporre all’assise cittadina”. Castelluccio è convinta che
sia “inaccettabile che , su l’utilizzo dei soldi pubblici da
destinare  ad  associazioni,  enti  ,  società  sportive  con  i
patrocini onerosi , si operi senza che –prosegue la segretaria
del  Partito  Democratico  –  ci  siano  regole  precise  da
rispettare e modalità trasparenti di scelta necessarie per
garantire a tutti la possibilità di accedere a tali contributi
e  facendo  prevalere  sempre  l’interesse  sociale,  l’utilità
pubblica e la qualità delle proposte”. La presidente della
seconda  commissione  consiliare  aggiunge,  infine,  un’ultima
considerazione,  “E’  ormai  necessario-  conclude-  che
l’amministrazione,  con  il  supporto  dell’intero  consiglio
comunale  –  si  assuma  la  responsabilità  ,  anche  in  questo
campo,  di  garantire  regole  certe  e  condivise”.  Posizione
condivisa da “Sicilia Democratica”, che alza il tiro e chiede,
attraverso  il  coordinatore  cittadino,  Gaetano  Penna  e  il
consigliere  comunale,  Salvo  Sorbello  l’istituzione  di  una
commissione d’indagine e l’intervento del segretario generale
dell’ente,  Danila  Costa  per  “accertare  eventuali
responsabilità  politiche  e  amministrative”.
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Pachino.  Anti-corruzione,
costituito  il  nucleo  di
valutazione
Avviate  le  misure  per  la  prevenzione  e  repressione  della
corruzione e per la trasparenza e l’efficienza nella pubblica
amministrazione. Il Comune, retto dal sindaco, Roberto Bruno,
ha
deliberato il Piano triennale 2014/2016 “per la Prevenzione e
repressione  della  corruzione  e  dell’illegalità”.  E’  stato
costituito il nucleo di valutazione, che sarà formato dal
segretario  generale  dell’ente  municipale,  Carmelo  Innocente
(presidente) e dagli avvocati
Salvatore Marziano e Antonio Sudano. Il nucleo svolgerà una
funzione  di  valutazione  del  personale  con  incarichi  di
dirigente  o  di  responsabile  ed  è  di  supporto  per  la
valutazione  del  personale,  nel  rispetto  del  contratto
collettivo,  e  il  controllo  strategico.  Tra  le
prerogative del nucleo, che provvederà alla misurazione e alla
valutazione  delle  performance  della  struttura  comunale,  ci
sono l’attestazione dei risparmi di gestione, la verifica dei
risultati raggiunti, anche in termini di livello qualitativo e
quantitativo dei servizi. La giunta ha, inoltre, approvato il
regolamento per i procedimenti disciplinari, su cui il Comune
era inadempiente dal 2009.

Noto.  Le  donne  del  Pd
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dall'assessore  Raudino.
"Attacchi  pretestuosi  e
volgari"
Le  deputate  del  Pd  Sofia  Amoddio  e  Marika  Cirone  Di
Marco,insieme alla segretaria provinciale, Carmen Castelluccio
dall’assessore Raudino, oggetto di quelli che le donne del
Partito Democratico locale definiscono “attacchi pretestuosi e
volgari, che oltre che sul piano politico, si spingono ad
offenderne la dignità personale di donna”. Un attacco che
sarebbe  attivato  dall’opposizione,  “priva  di  contenuti-
commentano Amoddio, Di Marco e Castelluccio- e in evidente
caduta di credibilità'”. Una posizione che “sposta sul piano
del  dileggio  e  della  meschinità  il  confronto,  sia  pure
serrato, tra maggioranza e opposizione”.

Augusta. Ospedale Muscatello,
Coltraro: "Presto soluzioni"
Il  futuro,  anche  immediato,  dell’ospedale  “Muscatello”  al
centro di un incontro tra il deputato regionale Giambattista
Coltraro e i vertici provinciali dell’Asp, l’azienda sanitaria
provinciale.  Il  presidente  di  “Sal”  avrebbe  ottenuto  dal
direttore  generale,  Salvatore  Brugaletta  e  dal  direttore
sanitario dell’ospedale, Alfio Spina rassicurazioni in merito
alla necessità di mantenere operativa la struttura sanitaria,
in cui, nei giorni scorsi, i Nas di Ragusa hanno riscontrato
carenze strutturali e igieniche, tanto che la magistratura ha
aperto  un’inchiesta  e  i  blocchi  operatori  sono  stati
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chiusi.Coltraro  punta  adesso  all'”individuazione  di
finanziamenti necessari alla realizzazione degli interventi di
adeguamento  della  struttura  oltre  che,  a  stretto  giro,
l’attuazione  di  soluzioni  transitorie  che  possano  almeno
garantire adeguata assistenza ai cittadini”. Il parlamentare
dell’Ars confida “negli impegni assunti a livello regionale
per mantenere la struttura ospedaliera del Muscatello e nella
precisa  volontà  che  mi  è  stata  manifestata  –  ribadisce
l’esponente di “Sal”- anche dal direttore generale dell’Asp.
Ciò non toglie, però- conclude – che continuerò a monitorare
la situazione e la sua evoluzione, perché’ questa città veda
realizzato  al  più  presto  l’annunciato  polo  oncologico
provinciale”.

Siracusa.  Forza  Italia
Giovani,  gazebo  in  piazza
Pancali.  Rossitto:  "Realizzo
gratis il sito del Comune"
Forza Italia incontra i giovani siracusani. Per domenica (25
gennaio) è in programma la Giornata di adesione” al partito di
Silvio  Berlusconi.  In  piazza  Pancali,  dalle  10  alle  13  i
rappresentanti di Forza Italia Giovani illustreranno il loro
progetto  politico.  Un’iniziativa-  spiega  il  coordinatore
provinciale, Davide Rossitto- per rinsaldare il legame con il
territorio e incoraggiare i tanti giovani che hanno ancora
voglia  di  impegnasi,  a  partecipare  attivamente  alla  vita
pubblica.  C’è  ancora  spazio  -prosegue  Rossitto  –  per  un
concreto impegno politico a favore della nostra città”. Il
gruppo prevede di organizzare corsi di formazione per studiare
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il  funzionamento  dei  consigli  di  quartiere,  del  consiglio
comunale,  della  Regione  e  del  Governo.  Saranno,  inoltre,
programmate  iniziative  per  promuovere  la  cultura  della
solidarietà”.  Proposta-  provocazione,  infine,  al  sindaco,
Giancarlo Garozzo. Rossitto, informatico, si propone per il
restyling del sito internet del Comune, a titolo gratuito,
“purché- aggiunge- si usino i 19 mila euro preventivati per
iniziative di valore sociale”

Imu  Agricola  e  Comuni
Montani:  la  Amoddio  (Pd)
scrive al ministro Padoan
La parlamentare del Pd, Sofia Amoddio, ha inviato una lettera
al ministro Padoan per sollecitarlo ad intervenire prima del
26  gennaio  sull’Imu  agricola.  Quella  data  rappresenta  la
scadenza per i pagamenti con migliaia di produttori locali
preoccupati dal balzello. “L’elevato grado di incertezza che
ha assunto, a decorrere dal 2014, la revisione del perimetro
dei Comuni montani nei quali si applica l’esenzione Imu per i
terreni agricoli, preoccupa notevolmente e rende necessario un
suo tempestivo intervento”, scrive la Amoddio.
La lettera è firmata da un nutrito gruppo di deputati e invita
a  trovare  soluzioni  per  gli  agricoltori  ma  anche  per  gli
stessi Comuni. Sulla materia, infatti, sono stati promossi dei
ricorsi presso il Tar del Lazio: uno è stato accolto nella
richiesta  di  sospensiva  con  fissazione  della  camera  di
consiglio per il giorno 4 febbraio, in data quindi successiva
alla  scadenza  di  pagamento  attualmente  fissata  per  il  26
gennaio 2015. E intanto è caos nel settore, con i Comuni –
specie quelli montani – in difficoltà.
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“E’ necessario mettere ordine e fare chiarezza in materia –
sollecita la lettera – e lavorare da subito ad una soluzione
strutturale della problematica senza che essa venga messa in
capo a municipalità, imprese e cittadini”.


